

Im Scheuklappenlauf

Im
Scheuklappenlauf

Thema armut

veraltet
und abgedroschen
es scheint längst unmodern
und stört die heile feine welt
deswegen hat dies
keiner gern

so schaut man
weder links noch rechts
mit scheuklappen im dauerlauf
ja nicht sprechen
geschweige denn hören
oder sehen

immerzu geradeaus
im eigen nutzen gehen

sagt nur
was ist aus uns geworden
haben gefühle schon versagt
und stehen regungslos
nur stumm daneben
bei all dem kalten morden

ob hunger
kriege
kinderschänder
sogar im urlaub
knüpft blutende
bänder

was geht nur vor in den gedanken
sind sie nun nicht mal mehr am schwanken

zwischen
recht und unrecht
auf ihrer suche

nach genuß
setzt hauchend leer
die gier

den kuss ...

Alle Rechte bei der Autorin!

© **possum**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)